
BRUNA QUER ESTUDO AMBIENTAL PARA QUE O CANTEIRO
CENTRAL DA AVENIDA CORONEL BERTOLDO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Na noite dessa terça-feira, 21, a vereadora requereu à Prefeitura prestar a esta Casa
informação sobre a possibilidade de se realizar um estudo ambiental para que o canteiro
central da Avenida coronel Bertoldo, principal entrada da cidade, seja arborizado.
A vegetação urbana, quando corretamente implantada, desempenha um conjunto
importante de funções responsáveis pela melhoria da qualidade do ambiente, podendo
minimizar o impacto ambiental causado pela ação do homem na expansão das cidades.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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